

Beschluss

24. September 2019
1 von 1

Ruhebank am Radweg R1

Da im Ortsteil der Wunsch geäußert wurde eine weitere Bank im Bereich des R1, auf Höhe des „Storchenblickes“ zu installieren, fasst der Ortsbeirat folgenden Beschluss:

Aus den Mittel zur Unterhaltung von Grünanlagen werden 600€ bereitgestellt, davon 500€ für die Beschaffung einer neuen Bank und 100€ für den Abbau einer abgängigen Bank im Grünzug Bossental.

Abstimmungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltung(en)

Helmuth Brehm
Ortsvorsteher

Astrid Rölke
Schriftführerin